

***Une bonne résolution contre les guerres et la misère :
en finir avec le capitalisme !***

Pour faire genre « nouvelle année, nouvelle politique », Macron annonce le remaniement de son gouvernement... Nous ne pleurerons évidemment pas la Première ministre Élisabeth Borne, recordwoman des 49.3 : si elle devait prendre une retraite anticipée, nous n'oublierons pas qu'elle nous a obligés à trimer deux ans de plus en repoussant la nôtre. Mais si la tête de gondole change, les marchandises dans le rayon seront toujours aussi abjectes et révoltantes...

Leurs guerres, nos morts

La promesse de cette société capitaliste pour 2024, c'est toujours plus de guerres. Le rythme désespérant des morts se poursuit dans la bande de Gaza et en Cisjordanie : déjà plus de 30 000, et 100 000 blessés. Du sang, des larmes, la faim, les maladies, les décombres, la fuite encore et toujours pour le peuple palestinien, victime de l'État colonial israélien avec la bénédiction des grandes puissances. En Ukraine, la guerre redouble d'intensité ces dernières semaines, alors que les deux camps comptent déjà plus de 500 000 morts ou blessés. Les marchands d'armes sont assurés de passer une bonne année : en 2023, le cours de leurs actions s'est envolé et les carnets de commande débordent.

Leurs profits, nos galères

En décembre, les prix à la consommation ont repris une augmentation de 0,6 %, en premier lieu les produits alimentaires et l'habillement. Acheter de quoi se nourrir correctement, des chaussures et des vêtements chauds pour l'hiver, c'est compliqué pour beaucoup d'entre nous. Et pour toutes celles et ceux qui sont déjà tombés dans l'extrême misère, c'est la rue, le froid, la galère de la survie à l'ombre des lumières de ce monde consumériste : à Strasbourg, plus de 2 000 personnes dorment dans la rue cet hiver, un record dans la « capitale du marché de Noël et ses trois millions de visiteurs ». Nos salaires s'écrasent, leurs profits s'envolent : les entreprises du CAC 40 ont

distribué 97 milliards de dividendes à leurs actionnaires en 2023. Autre genre de record...

Leur racisme, notre solidarité de classe

La loi « asile-immigration » concoctée et votée par toute la droite et l'extrême droite, de Darmanin à Le Pen, inscrit la « préférence nationale » dans le droit de ce pays. Ce que les fachos et les racistes réclamaient depuis des années, Macron l'a fait. Celui qui en 2017 et en 2022 se prétendait un « barrage » à l'extrême droite, avec l'aval des dirigeants de la gauche institutionnelle et syndicale, lui a en fait ouvert les vannes. Pour nous sauver de la noyade et repousser les offensives d'un milieu politique dirigeant de plus en plus réactionnaire, il n'y aura aucune bouée institutionnelle. Ce ne sera ni le Conseil constitutionnel, ni une dissolution de l'Assemblée nationale, ni des élections qui nous permettront d'affirmer que les seuls étrangers sur cette terre, ce sont les patrons et les actionnaires. Ce seront nos luttes collectives de travailleurs, de travailleuses, de jeunes, de retraités, avec ou sans papiers, pour l'égalité des droits et l'ouverture des frontières.

À nous d'exaucer nos vœux !

Si nous souhaitons le meilleur pour cette année, celui-ci ne viendra que de nos mobilisations et de nos luttes. Certains mettent déjà en pratique de bonnes résolutions. Les salariés du Mont Saint-Michel et du centre Georges-Pompidou sont en grève depuis fin décembre pour leurs salaires, des embauches et leurs conditions de travail. Exactement ce dont nous avons besoin tous et toutes. Meilleurs vœux de victoire à leurs grèves !

Soyons aussi de nouveau très nombreuses et nombreux à manifester notre solidarité de classe internationaliste : **le week-end prochain en solidarité avec le peuple palestinien, et contre la loi Darmanin-Le Pen, dès le 14 janvier, et ce jusqu'à son retrait total !**

Ce bulletin est le tien, fais-le circuler. Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants :

WEB : www.nouveaupartianticapitaliste.fr | INSTAGRAM : @npanouveaupartianticapitaliste | TWITTER : @NPA_NouvParAnti Imp.Spé.NPA

Le bulletin "l'Étincelle" devient "Révolutionnaires" : un bulletin politique du NPA à destination des cheminots de Paris Sud-Est

Les technicentres de PSE en grève, meilleurs vœux à la direction !

Mardi, les collègues des technicentres de Conflans, VSG et même au Landy et à Châtillon se mettaient en grève pour réclamer des augmentations de salaires. Une réaction légitime qui en appelle d'autre car une journée ne suffira pas et il faudra convaincre le reste des collègues de rejoindre la mobilisation. Il n'y a que comme ça qu'on obtiendra ce qui nous revient de droit ! Quelle meilleure façon d'envoyer nos meilleurs vœux à la direction ?

Cheminots allemands en grève

En Allemagne, les cheminots rejoignent un mouvement social aux airs de gilets jaunes après qu'une trentaine d'agriculteurs ait empêché le ministre de l'Économie de descendre d'un ferry suite à la suppression d'une subvention sur le diesel. Chauffeurs routiers, artisans, pêcheurs et d'autres secteurs rallient la mobilisation. Certains disent s'inspirer des traditions françaises de contestation. Quant aux cheminots, ils appellent à trois jours de grève à partir de mercredi, en revendiquant notamment la semaine de 4 jours sans baisse de salaire. On ne peut que valider l'initiative ! On les rejoint ?

En Californie, 300 militants juifs envahissent le Parlement en soutien aux Gazaouis

300 militants juifs ont envahi le Parlement de Californie et bloqué les débats, pour exiger un cessez-le-feu et la fin du génocide à Gaza ! Les manifestants portaient des t-shirts noirs avec l'inscription : « *Les juifs disent : pas en notre nom* » et avaient déployé au balcon des banderoles affirmant : « *Pas de fonds américains pour le génocide d'Israël en Palestine.* » Depuis le début du conflit l'association Voix juive pour la paix multiplie les manifestations dans le pays en soutien aux Palestiniens. En France aussi, amplifions cette mobilisation pour faire cesser le massacre.

En Israël, les « refuzniks » tiennent bon

Le terme refuznik désigne ces jeunes qui refusent de faire leur service militaire obligatoire. Depuis le

7 octobre, la position est devenue d'autant plus difficile à assumer dans cet État colon. Pourtant, nombre de refuzniks restent fermes dans leurs convictions et préfèrent être incarcérés en prison militaire que d'être enrôlés. L'une d'entre eux, à 18 ans, déclare : « *Je refuse de prendre part aux politiques violentes d'oppression et d'apartheid qu'Israël a promulguées à l'encontre du peuple palestinien, et plus particulièrement maintenant avec la guerre. Je veux faire partie de la solution et non du problème* ».

Une mobilisation qui grossit, à l'image des militants israéliens anti-occupation qui, dans la vallée du Jourdain, répondent aux appels de bergers palestiniens pour les protéger, ainsi que leurs troupeaux, face aux attaques des colons (violences physiques, accaparement des ressources, vol de moutons...). Ces militants ont compris qu'un État qui en opprime un autre ne sera jamais libre. Ils ont tout notre soutien !

A Montfermeil, la police tue (encore)

Un homme de 30 ans, originaire de la Martinique, est décédé à l'hôpital de la Pitié où il avait été admis après avoir reçu une dizaine de décharges de taser lors de son interpellation par la police à Montfermeil. D'après les premiers éléments de l'enquête, six policiers de la BAC ont fait usage de leurs pistolets à impulsion électrique sur cet homme qui ne semblait pas être dans un état psychologique normal. Au total, 18 flics ont pris part à cette intervention pour arrêter un suspect qui n'était pas armé. À la suite de son interpellation, l'homme a fait deux arrêts cardiaques, un alors qu'il se trouvait dans le fourgon des sapeurs-pompiers qui l'avaient pris en charge, l'autre à l'hôpital où il est décédé.

Légion d'horreur pour Bernard Arnault

A chaque semaine sa provocation : le PDG du numéro un mondial du luxe LVMH, Bernard Arnault, rejoint « le cercle prestigieux des grand-croix », la plus haute dignité de la Légion d'honneur, détenue par seulement 68 autres personnes... Être riche à milliards vaut donc la reconnaissance suprême de la nation française. Il paraîtrait que Gérard

Depardieu s'impatienterait de passer lui aussi « grand-croix ». Avec Macron à la présidence c'est jouable, non ?



Ce bulletin est le tien, fais-le circuler. Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants :

WEB : www.nouveaupartianticapitaliste.fr | INSTAGRAM : @npanouveaupartianticapitaliste | TWITTER : @NPA_NouvParAnti Imp.Spé.NPA

Le bulletin "l'Étincelle" devient "Révolutionnaires" : un bulletin politique du NPA à destination des cheminots de Paris Sud-Est